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Foto: Brennt nicht, staubt nur kräftig - (c)2018

In Lichtenberg wurden alte Häuser abgerissen. Die waren schon seit Jahren Ruinen und wohl nicht mehr zu
retten. An dieser Ecke war ich schon früher. Hier wurde für einen Film mal die Mauer errichtet. Das ging
damals überhaupt nicht durch die Medien wie jetzt unter den Linden.

Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß
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Hier meine Bilder vom März 2017 vom selben Ort.
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